

## ABSTRAK

### ANALISIS IMPLEMENTASI PERATURAN DAERAH PELALAWAN NOMOR 4 TAHUN 2003 TENTANG LARANGAN PENGEDARAN MINUMAN BERALKOHOL DI KECAMATAN PANGKALAN KERINCI

Oleh :

**ROBERT PURNANDO**

**11475106028**

*Penelitian ini dilakukan di Dinas Dinas Koperasi, Usaha Kecil Dan Menengah, Perindustrian Dan Perdagangan Kabupaten Pelalawan dan Dinas Koperasi, Usaha Kecil Dan Menengah, Perindustrian Dan Perdagangan Kabupaten Pelalawan, tujuan dalam penelitian ini adalah Untuk mengetahui Implementasi Peraturan Daerah Pelalawan Nomor 4 Tahun 2003 Tentang Larangan Pengedaran Minuman Beralkohol di Kecamatan Pangkalan Kerinci dan Untuk mengetahui faktor-faktor penghambatan pemerintah dalam membasmi peredaran penjualan minuman beralkohol di Kecamatan Pangkalan Kerinci serta Mengetahui faktor penyebab masyarakat mengedarkan minuman beralkohol di Kecamatan Pangkalan Kerinci. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah melalui obeservasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan jenis data dan sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Kemudian analisis data data yang penulis gunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu data yang diperoleh dianalisa dengan menguraikan serta menyajikannya dengan teori-teori yang sesuai dengan permasalahan yang ada. Adapun hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa implementasi Peraturan Daerah Pelalawan Nomor 4 Tahun 2003 tentang Larangan Pengedaran Minuman Beralkohol belum berjalan secara maksimal. Hal ini disebabkan pengawasan yang dilakukan oleh pemerintah daerah tidak terlaksana dengan baik, juga dalam penerapannya banyak faktor-faktor yang menghambat pemerintah dalam mengimplementasikan Peraturan Daerah Nomor 4 Tahun 2004 tersebut, seperti kurangnya personil dan SDM yang berkualitas maupun fasilitas pendukung pelaksanaan kebijakan. Adapun saran penulis yaitu pengawasan yang dilakukan harus ditingkatkan lagi dan didukung oleh sumber daya manusia yang berkualitas sehingga mampu menunjukkan sikap profesionalitas dan tegas terhadap pelaku pelanggaran. Kemudian perlu adanya pemberian pelatihan wirausaha oleh pemerintah daerah kepada para penjual minuman beralkohol ilegal agar mereka bisa beralih pada usaha lain.*

**Kata kunci : Implementasi, Kebijakan Publik, Minuman Beralkohol**

- Hak Cipta Diindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
  2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.